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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проведение исследования химической чистоты I-124 в Научно-технологическом комплексе «Ядерная физика»». Данная работа посвящена исследованию химической чистоты изотопа I-124, получаемого на циклотроне облучением оксида Теллура (IV). Исследование проводилось с помощью оборудования капиллярного электрофореза «Капель 105М», предоставленное НТК «Ядерная физика». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.  Определение возможных путей загрязнения I-124. 2. Составление методики для исследования химической чистоты. 3. Проверка работоспособности методики. 4. Получение результатов анализов на основе составленной методики и их сверка с предположениями первой задачи. В ходе работы изучены возможные химические загрязнения полученного продукта. Проведена проверка на исправность нового оборудования «Капель 105М», изучены основы работы с прибором. Составлена методика для проведения анализа раствора гидроксида натрия, в который перегоняется получаемый I-124. Анализ проводился на наличие ионов в конечном продукте, и анализ на анионы исходного раствора щелочи. На основании проведенных исследований не подтвердились предполагаемые пути загрязнения, но исходный раствор содержит примеси неизвестного происхождения. Требуется разработка метода идентификации веществ, загрязняющих исходный раствор, и оптимизация метода анализа химической чистоты I-124.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Chemical purity research of I-124 in Scientific and Technological Center “Nuclear physics””. The given work is devoted to studying of chemical purity of I-124, produced on cyclotron by irradiation of Tellurium oxide (IV). The study was carried out using capillary electrophoresis equipment "Kapel-105M", provided by the STC "Nuclear Physics". Tasks that were solved during the study: 1. Identification of possible ways of contamination of I-124 2. Development of methodology for the study of chemical purity. 3. Checking the efficiency of the methodology. 4. Obtaining the results of analyses based on the developed methodology and checking assumptions of the first task. In the course of the work, possible chemical contamination of the resulting product was studied. Was checked serviceability of the new equipment "Kapel-105M" and basics of working with the device were studied. A methodology has been made for conducting analysis of a sodium hydroxide solution into which the obtained I-124 is distilled. The analysis was carried out for studying of ions present in the final product, and the analysis for studying present anions of the initial alkali solution. Based on the studies, the alleged contamination routes were not confirmed, but the initial solution contains impurities of unknown origin. It is required to develop a method for identifying substances polluting the initial solution and optimize the method of chemical purity analysis of I-124.
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